

Wie die Raupe Muckelsatt zur Springraupe wurde!

Es war einmal eine zufriedene , glückliche ,fette Raupe.

Sie lebte an einem schönen Strand, liebte alle Sorten Eis , vor allem aber Pistazie-Melone und fand es toll, auf dem Hausdach zu sitzen. Eines Tages kletterte sie auf einen sehr hohen Sonnenschirm, nahm Anlauf mit Power und sprang ab ins gigantische Meer-wie eine Springraupe.

Sie landete tatsächlich auf einem Fischerschiff und segelte bis zum Sonnenuntergang. Sie fuhr durch die stille Nacht auf dem ruhigen Ozean immer weiter und weiter -soooo weit bis zum Mond und wieder zurück.

Da dachte sie bei sich: "Wie schön-manchmal muss man halt springen, um etwas zu erleben."

An diesem Tag war aus der zufriedenen, glücklichen, fetten Raupe Muckelsatt eine zufriedene, glückliche ,fette Springraupe Muckelsatt geworden ,die noch viele Abenteuer erlebte!

*(Verfasser*innen: Die Gruppe „Muckelsatt“ vom Mohof , am 21.April 2021*

Alexander, Amilia, Benny, Collin, Felix, Laurence, Paul, Vincent, Ute und Ilona)